

Con reforma fiscal, crisis recurrentes: empresarios (El Financiero 28/10/13)

Con reforma fiscal, crisis recurrentes: empresarios (El Financiero 28/10/13) Isabel Becerril / enviada Lunes, 28 de octubre de 2013 ACAPULCO, Gro.- El sector empresarial arremetió en contra de la minuta de reforma hacendaria, al advertir que no es la que esperaba ni quería el sector, porque las limitaciones a las deducción de prestaciones sociales, contrario a lo que ocurre en el resto del mundo, dificultan la relación entre el patrón y el trabajador, y afectan la productividad de las empresas y con ello la del país; además, aseveró, es el camino para crisis recurrentes. Los 40 presidentes de los centros empresariales de la Coparmex que asistieron al Encuentro Empresarial 2013, firmaron la Declaración Acapulco y expresaron una vez más su preocupación por la "miscelánea fiscal en que acabo la iniciativa de reforma hacendaria que tanto urge al país". Advirtieron que el afán recaudatorio, el sesgo anti-empresarial y las afectaciones que introduce para las familias mexicanas, ponen en riesgo el crecimiento de México. Juan Pablo Castañón Castañón, presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), explicó que la disyuntiva que enfrenta México, entre un modelo económico asistencialista y uno basado en la inventiva de los mexicanos y la competitividad en el contexto global, está en juego con esta reforma fiscal. Indicó que en esta declaratoria, compuesta por 11 puntos, se destaca que el modelo asistencialista puede introducir graves distorsiones a nuestra economía y puede hipotecar a las generaciones futuras, "por lo que definitivamente no es un esquema sustentable y si es un camino seguro para las crisis económicas recurrentes Acusó que la polarización sembrada desde el poder público, con un discurso populista que azuza las diferencias entre las personas, ha sido el gran freno de América Latina, y no "lo queremos en México, porque la sociedad busca la mejor manera de lograr la concordia y la unidad de todos los mexicanos". Castañón también expresó su preocupación porque el secuestro al sector privado se ha incrementado 35 por ciento de enero a septiembre. Otro de los problemas que se enfrentan, dijo, es que las deudas de los gobiernos estatales con sus proveedores se han incrementado hasta en un 100 por ciento.